

INFRAESTRUCTURAS

ENSAYO PARA UNA CIUDAD LINEAL: *INFRAESTRUCTURA RESIDENCIAL DE USO MIXTO*

El proyecto aborda la sustentabilidad futura de infraestructuras viales como la autopista central, en el marco de su potenciamiento urbano arquitectónico. Se trabaja en torno a 1) la herencia infraestructural vial 2) Plan de lineamiento urbano 3) Proyecto infraestructural de uso mixto.

Así, se trabaja el caso de la Autopista Central, específicamente el tramo comprendido entre calles Mapocho y San Pablo.

En suma, se propone la construcción de un parque lineal sobre la infraestructura existente de la autopista central, que conecte el tramo comprendido por General Velásquez, vale decir, entre río Mapocho y zanjón de la aguada.

En este marco, un edificio lineal en torno a dicho parque se plantea en plan de la activación del barrio de emplazamiento, en el sostenido de que esta infraestructura lineal (parque + edificio) servirá para la activación de procesos de renovación urbana de la comuna. El edificio contempla el trabajo en torno a “paquetes” residenciales que se ordenan en torno a espacios comunes, colonizados también por accesos y circulación propias. Estos paquetes responden a la diferente oferta “habitacional” que el edificio ofrece (su carácter multigeneracional). Esta estructura se entiende pensada en base a elementos prefabricados montables (de encaje) de fácil montaje en obra.

